

Consejo Político del PRI aprueba método para renovar su dirigencia

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- El Consejo Político del PRI, en reunión semipresencial, aprobó el método para la elección de la nueva dirigencia nacional, con la cual se perfila la reelección de **Alejandro Moreno**. Se determinó que será mediante una asamblea de consejeras y consejeros como se defina a la nueva dirigencia.

Moreno Cárdenas arremetió contra los cuadros del partido que han criticado los malos resultados en las elecciones pasadas y que lo responsabilizan a él. En tanto, los ex presidentes priistas Dulce María Sauri, Pedro Joaquín Coldwell, Enrique Ochoa y Manlio Fabio Beltrones, interpusieron el primer recurso ante el TEPJF para exigir que se invalide la Asamblea Nacional y las reformas que abren la puerta a la reelección de Alejandro Moreno.

https://drive.google.com/file/d/1xZbjO799 WRSycdqF3nbS7dgR9x2Byqr/view?usp=sharing